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! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）今年是
浦东综合配套改革试点第三轮三年
计划的“收官之年”，改革创新有何
突破？今天上午，浦东新区综合配套
改革试点工作会议召开，记者了解
到，浦东今年综改的主要任务包括
争取试点设立自由贸易园区，加快
金融城管理体制和功能创新、探索
构建业界共治的法人治理机制等新
亮点。

争取率先建自贸区
探索与国际通行做法相衔接，

争取在全国率先试点设立自由贸易
园区。
积极争取国务院批准，在上海

综合保税区试点建立自由贸易园
区。在国家有关部委和市有关部门
牵头指导下，制定自由贸易园区建
设总体方案，明确和细化外汇管理
创新、服务贸易开放、区域监管便利
化等方面先试先行的行动计划和政
策措施。

设立“企业化政府”
加快金融城管理和功能创新。

在陆家嘴金融城探索建立法定机
构，争取市级层面的立法和授权，探
索构建业界共治的法人治理机制。
浦东新区相关负责人向记者透

露了正在研究制定中的陆家嘴金融
城法定机构模式：向市场公开招聘
人员，采用企业化运作模式，提高
内部管理的灵活性，负责管理金融
城的日常经济事务等。将设立一个
理事会对法定机构进行监管，理事
会成员来自政府机构、金融管理机
构、业界企业等，他们均不拿薪
水、负责监管法定机构运作。这样

既有利于监管机构“一线”发现金
融企业的需求，金融机构也可通过
这个快速渠道反映需求，有利于精
简公务员、提高效率，并加速金融
创新。
相关负责人表示，和行业协会

等不同，法人治理机构不但有服务
功能，更有管理职能，通俗地说就
是搞“企业化政府”，目前在香港、
新加坡、伦敦金融城、深圳前海等
地区均有类似做法。陆家嘴运作模
式更多体现市场主体的参与，是独
特的。

行政审批事项减少
据悉，去年浦东新区围绕“四个

中心”核心功能，在扩大开放、提高
资源配置、加快政府职能转变等方
面实现新突破。行政审批事项从最
初的 !"#项压缩到 "$%项，减少了
三分之二，成为上海市行政审批事
项最少的地区，并在全国名列前茅。
不断深化的综合配套改革措施让人
才宜业宜居，目前浦东新区入选中
央“千人计划”人才 &&'人，占全市
的 %()。

浦东综合配套改革试点工作会议上午透露

重点难点领域先行先试

! ! ! !本报讯 在上海与瑞典哥德堡
市结为友好城市 &'周年之际，两
市昨天下午签署新一轮友好合作
交流备忘录。上海市市长杨雄在签

约前会见了哥德堡市市长胡田一
行，对客人访沪表示欢迎。

杨雄在会见时说，上海与哥德
堡的友谊源远流长，两市的交流合

作富有成效。当前上海正推进产业
结构调整，期待与哥德堡加强交流
合作，共同推动新一代信息技术、
高端装备制造、新能源等产业发
展。相信新一轮合作备忘录的签
署，将促进两市在经贸、文化、教
育、能源、航运、旅游等领域拓展更
多务实合作。

! ! ! !本报讯 上海市市长杨雄昨天
上午在衡山宾馆会见了冰岛总理
西于尔扎多蒂一行，代表上海市政
府和上海人民对客人来沪访问表
示欢迎。

杨雄与西于尔扎多蒂共同回

忆了冰岛参展 %'&'年上海世博会
的情况。杨雄说，美丽的冰岛馆给
游客留下深刻印象，也增进了上海
人民对冰岛的了解。此次，冰岛与
中国正式签署自贸协定，我们将鼓
励和支持上海企业到冰岛投资发

展，为进一步促进两国经贸交流发
挥积极作用。同时，我们也将积极
探索在旅游、科技、极地研究等领
域开展更多全方位的合作。

西于尔扎多蒂感谢上海的热
情接待，她说，此次冰中签订自贸
协定，标志着两国经贸交往进入新
的阶段，冰岛将为包括上海企业在
内的中国企业赴冰投资创造更好
环境。

! ! ! !本报讯（记者 鲁哲）昨天下
午，为期两天半的上海市第十四次
妇女代表大会圆满完成了预定的
各项任务后闭幕。随后，上海市妇
联第十四届执委会第一次全体会
议在上海展览中心召开。市委副书
记、市人大常委会主任殷一璀出席
会议并讲话。

大会审议并通过了市妇联十
三届执委会报告。在闭幕式上，全
体代表以无记名投票的方式，差额
选举产生了由 &&*名委员组成的
上海市妇联第十四届执委会。大会
还通过了《上海市妇女代表大会代
表任期制度》。

全会选举产生新一届执委会

常委、市妇联主席、副主席。焦扬当
选为十四届妇联主席，朱鸣、黎荣、
翁文磊、孙美娥、刘琪当选为副主
席，何惠娟、袁雯、郑珊、时蓓玲当
选为兼职副主席。于明黎、朱鸣、刘
琪、孙美娥、李中宁、时蓓玲、何惠
娟、张迎春、陈东、竺倩伟、郑珊、袁
雯、徐未晚、翁文磊、葛影敏、焦扬、
黎荣!按姓氏笔画为序"当选为常
委，会议还通过了《上海市妇女联
合会执行委员会委员工作制度修
改稿》。

此前+市委副书记、市人大常
委会主任殷一璀，市委常委、统战
部部长沙海林分别会见了来沪参
加十四次妇代会的港澳代表。

支持上海企业到冰岛发展
杨雄会见西于尔扎多蒂总理一行

上海哥德堡开启新一轮合作

十四届市妇联领导班子产生
殷一璀讲话 焦扬当选市妇联主席

杨雄会见哥德堡市市长胡田一行
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